

P&PX Series المجموعة P & PX Leaded and Unleaded Glass Enamels

الوان طباعة تحتوي علي الرصاص والخالية من الرصاص

Markets and industries

Enamels for the decoration of automotive glass black colors.

الاسواق والصناعات

الوان زخرفة وطباعة زجاج السيارات (الوان سوداء)

1. Automotive Glass Black Colors For Front Window

1. ألوان سوداء لزخرفة وطباعة زجاج السيارات للنوافذ الأمامية

	Laminated Glass Enamels For Front Window الوان لزجاج مصفح للنوافذ الامامية			
	Leaded تحوي الرصاص		Unleaded خالية من الرصاص	
Part Number رقم اللون	P 701	P702	PX 701	PX 702
Fired Surface السطح المحروق	Semi-matt نصف لامعة	Matt مط (غير لامع)	Semi-matt نصف لامعة	Matt مط (غير لامع)

Firing conditions

Firing from room temperature to 580~620°C in a cycle of 45 min to 1.5 hour, with a soaking period of approx.10 min.

ظروف الحريق

الحريق من درجة حرارة الغرفة وصولاً إلى 580 ~ 620 درجة مئوية في دورة من 45 دقيقة إلى 1.5 ساعة ، مع فترة نقع حوالي 10 دقائق.

Limitation of Warranty and Liability

We believe that the information shared in this document is accurate at the time of its publication. It is not a product specification, either in whole or in part. Users are responsible for determination of the suitability of this product and for testing in specific applications. Please test first before use. Nothing in this document shall be construed as a license for use that infringes upon any property rights of any third party. Please refer to the Safety Data Sheet (SDS) for safe use, handling and disposal information.

حدود الضمان والمسؤولية

نؤمن بان المعلومات التي تمت مشاركتها في هذه الوثيقة دقيقة وقت نشرها. إنها ليست مواصفات المنتج ، سواء كلياً أو بشكل جزئي. حيث يتحمل المستخدمون مسؤولية تحديد مدى ملاءمة هذا المنتج والاختبار في استخدامات محددة. يرجى الاختبار أولاً قبل الاستخدام. لا يجوز تفسير أي شيء في هذا المستند على أنه ترخيص لاستخدام بمنتجاتك أي حقوق ملكية لأي طرف ثالث. يرجى الرجوع إلى صحيفة بيانات السلامة (SDS) للحصول على معلومات الاستخدام الآمن والتعامل والتخلص

2. Automotive Glass Black Colors For Side Window

2. ألوان سوداء لزخرفة وطباعة زجاج السيارات للنوافذ الجانبية

	Tempered Glass Enamels For Side Window الوان للزجاج المقسي للنوافذ الامامية			
	تحتوي الرصاص Leaded		خالية من الرصاص Unleaded	
Part Number رقم اللون	P 711	P 712	PX 711	PX 712
Fired Surface السطح المحروق	Semi-matt نصف لامعة	Matt غير لامع (مط)	Semi-matt نصف لامعة	Matt غير لامع (مط)

Firing conditions

680-720°C with 40 seconds/mm glass thickness.

ظروف الحريق

درجة احرارة من 680 درجة الي 720 درجة بمعدل 40 ثانية\مم- حسب سمك الزجاج.

Limitation of Warranty and Liability

We believe that the information shared in this document is accurate at the time of its publication. It is not a product specification, either in whole or in part. Users are responsible for determination of the suitability of this product and for testing in specific applications. Please test first before use. Nothing in this document shall be construed as a license for use that infringes upon any property rights of any third party. Please refer to the Safety Data Sheet (SDS) for safe use, handling and disposal information.

حدود الضمان والمسؤولية

نؤمن بان المعلومات التي تمت مشاركتها في هذه الوثيقة دقيقة وقت نشرها. إنها ليست مواصفات المنتج ، سواء كليًا أو بشكل جزئي. حيث يتحمل المستخدمون مسؤولية تحديد مدى ملاءمة هذا المنتج والاختبار في استخدامات محددة. يرجى الاختبار أولاً قبل الاستخدام. لا يجوز تفسير أي شيء في هذا المستند على أنه ترخيص لاستخدام بنتهك أي حقوق ملكية لأي طرف ثالث. يرجى الرجوع إلى صحيفة بيانات السلامة (SDS) للحصول على معلومات الاستخدام الآمن والتعامل والتخلص